



ROTKÄPPCHEN-MUMM

Pressemitteilung

Freyburg (Unstrut), 11.09.2017

Kontinuität bei Sektmarktführer

Beirat von Rotkäppchen-Mumm für weitere vier Jahre bestätigt

Die Gesellschafterversammlung der Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH, Freyburg (Unstrut), bestätigte am 8. September 2017 den bisherigen dreiköpfigen Beirat - Gunter Heise, Petra Roller und Dr. Karl Brings - unter dem Vorsitz von Gunter Heise für weitere vier Jahre.

Der 2013 neu etablierte Beirat wird somit weiterhin unverändert zusammen mit der Geschäftsführung über die strategische Ausrichtung des deutschen Sekt- und Spirituosenmarktführers entscheiden. Diese personelle Kontinuität sichert die Umsetzung der langfristig angelegten Unternehmensstrategie.

Über Rotkäppchen-Mumm:

Das Familienunternehmen Rotkäppchen-Mumm mit Sitz in Freyburg (Unstrut) ist weltweit einer der führenden Hersteller von Sekt, Spirituosen und Wein mit über 180 Jahren Sekt- und Weinkompetenz. Die mehr als 630 Mitarbeiter erwirtschafteten 2016 an sechs Standorten bei einem Absatz von rund 271 Millionen Flaschen einen Umsatz von 986 Millionen Euro. Die Nummer Eins im deutschen Sekt- und Spirituosenmarkt macht mit starken, erfolgreichen Marken besonderen Genuss für viele im In- und Ausland erreichbar. Mit Geldermann Sekt und Ruggeri DOCG Prosecco ist Rotkäppchen-Mumm im Premium-Bereich engagiert.

1/1

Pressekontakt Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH: Ulrich Ehmann, Pressesprecher

Telefon: +49 6123 606-269

Mobil: +49 171 744 64 12

ulrich.ehmann@rotkaeppchen-mumm.de

Matheus-Müller-Platz 1

65343 Eltville am Rhein

www.rotkaeppchen-mumm.de